## JR東海労ニュース

№2642 2021年12月24日 JR東海労働組合



## 出向解除の闘いの勝利を全国の仲間と確認!

JR総連主催「JR東海労の出向命令解除のたたかいの勝利を確認し、ともに職場から組織強化・拡大をかちとる集会」開催!

JR総連は12月23日、目黒さつきビルにて「JR東海労の出向命令解除のたたかいの勝利を確認し、ともに職場から組織強化・拡大をかちとる集会」を開催しました。集会には、JR総連に加盟する各単組からの参加者とリモート参加による全国の仲間が結集し、JR東海労からも8名が参加しました。

この集会は新幹線乗務員の54才原則出向の再開による、本人の同意なき出向に 反対し、淵上さんの出向解除を勝ち取ったJR東海労の闘いの勝利を全国の仲間と 確認し、元職場である東二運への復帰を勝ち取るための新たな闘いへの決意を固め る場として開催されました。

集会では寸劇で淵上さんと会社面談のシーンが再現された後、淵上さんから出向 命令解除を勝ち取るまでの闘いについての報告が行われ、東二運への復帰を勝ち取 るため労働審判で闘う決意を明らかにしました。

全体討論ではJR東海労の仲間から、この闘いはこれまでの闘いの積み重ねで勝ち取ることができたことなどが報告され、JR総連として会社による理不尽な攻撃に立ち向かい、組織強化・拡大を勝ち取る闘うことが確認されました。





会社との面談を寸劇で再現

淵上さんから闘いの報告